



Koran	Hal
Haluan	
Padang Ekspres	
Singgalang	615
Pos Metro	
Zaman	

Tanggal

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Bulan

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

# Wabup Serahkan LKPD pada BPK

## TANAH DATAR-SINGGALANG

Wakil Bupati Tanah Datar Zuldafri Darma menyerahkan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun 2017 kepada Badan Pemeriksa Keuangan (BPK), Kamis (29/3), di ruangan pertemuan BPK Perwakilan Sumatera Barat, Jl. Khatib Sulaiman Padang.

Keterangan pers Bagian Humas dan Protokol Setdakab Tanah Datar yang disampaikan kepada *Singgalang*, Senin (2/4) menjelaskan, laporan itu diterima langsung Kepala BPK Perwakilan Sumbar Pemut Aryo Wibowo dengan didampingi sejumlah staf terkait.

"Saat ini tuntutan masyarakat semakin kuat menyangkut transparansi pengelolaan keuangan pemerintah. Dengan demikian, segenap jajaran pemerintah harus secara berkesinambungan melakukan pembenahan, sehingga pengelolaan

keuangan daerah semakin hari kian membaik," ujar Wibowo.

Terkait dengan LKPD Tahun 2017 yang diserahkan wabup bersama rombongan, Wibowo menegaskan, BPK memiliki kewajiban menyerahkan hasil pemeriksaan LKPD tersebut dalam waktu selambat-lambatnya 60 hari. Dengan demikian, ujarnya, pihaknya meminta wabup untuk mendukung pelaksanaan tugas para auditor yang diturunkan ke Kabupaten Tanah Datar mulai Senin kemarin.

Dia berharap, hasil audit yang dilakukan jajarannya terhadap LKPD Tahun 2017 itu akan membuahkan opini yang bagus bagi pengelolaan keuangan di lingkup Pemkab Tanah Datar, sebagaimana sudah diperoleh sejak beberapa tahun belakangan, yakni opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).

"Kami sangat mengapresiasi Pemkab Tanah Datar, karena beberapa tahun belakangan selalu memperoleh opini WTP.

Semoga hal itu bisa bertahan pada LKPD 2017 yang baru saja kami terima. Perlu disadari, kini prediket WTP itu bukan lagi merupakan prestasi atau prestise, tetapi sudah menjadi keharusan bagi pemerintah daerah," tegasnya. Dalam hantaran katanya, wabup mengatakan, pihaknya amat berterima kasih kepada jajaran BPK karena secara berkesinambungan melakukan pembinaan terhadap pemerintah daerah, terutama di jajaran Pemkab Tanah Datar, dalam hal pengelolaan keuangan negara dengan baik dan benar.

"Kami ucapkan terima kasih atas bimbingan dan binaan yang telah diberikan selama ini. Kami juga menyampaikan ucapan yang sama, karena pihak BPK berkenan melakukan pemeriksaan terhadap LKPD Tanah Datar. Semoga kembali membuahkan opini yang baik. Kami siap membantu para auditor yang akan melakukan tugasnya di lingkup OPD-OPD

Tanah Datar," kata wabup.

Terkait dengan LKPD yang diserahkan itu, wabup menegaskan, Pemkab Tanah Datar telah mempersiapkan dengan sebaik-baiknya, termasuk pemantauan langsung ke jajaran Organisasi Perangkat Daerah (OPD). Kami berharap, ujarnya, pemeriksaan yang dilakukan jajaran BPK akan membuahkan opini terbaik.

Pemkab Tanah Datar amat menyadari, sebut Zuldafri, laporan keuangan yang merupakan pertanggungjawaban pemerintah daerah terhadap pengelolaan keuangan negara, merupakan bahan informasi dalam menganalisis aliran kas, saldo neraca, dan kebutuhan akan sumber daya finansial.

Saat menyerahkan LKPD itu, Wabup Zuldafri didampingi Kepala Badan Keuangan Daerah (BKD) Hendri, Inspektur Altri Suandi, Kabag Humas dan Protokol Syahril, dan sejumlah pejabat teknis di lingkup BKD. (211)